

—La législature des Territoires du Nord-Ouest a été prorogée le premier octobre. Avant sa prorogation elle a, par un vote unanime, condamné la manière dont le gouvernement d'Ottawa a fait préparer les listes électorales fédérales.

—Un incendie considérable a éclaté à Dospath en Macédoine au commencement de septembre. Deux cent quatre-vingts maisons ont été la proie des flammes et trente et une personnes ont péri.

—Il y a quelques jours une violente tempête a ravagé les côtes d'Angleterre. Quarante neuf vaisseaux ont sombré et vingt quatre personnes ont péri.

—Au Brésil le sénat et la chambre des représentants sont en conflit. Le sénat a passé une loi décrétant l'amnistie la plus ample en faveur de tous les officiers qui ont servi dans les rangs des rebelles lors des derniers soulèvements, mais la chambre basse, par un vote de 115 contre 59, a repoussé cette loi. On annonce comme probable la démission de M. Moraès, le président de la république. Il était en faveur du bill voté au sénat et d'une politique de paix et d'apaisement.

—M. William Hart, commissaire des Travaux Publics de la province d'Ontario, a été réélu député de Kingston avant-hier. L'élection a eu lieu par acclamation. L'élection antérieure de M. Hart avait été annulée.

—A la fin du mois de septembre des feux de forêts d'une étendue considérable ont causé d'immenses dommages dans plusieurs endroits des comtés d'Arthabaska et de Nicolet. Les paroisses les plus éprouvées sont celles de Sainte-Eulalie, Saint-Wenceslas, Saint-Célestin, Saint-Sylvestre, Sainte-Julie et Sainte-Perpétue. Plusieurs centaines de maisons, un grand nombre d'autres bâtisses et d'énormes quantités de bois et de récoltes sont devenues la proie des flammes.

—La législature de Québec est convoquée pour le 30 octobre courant.

—La législature du Nouveau-Brunswick a été dissoute le 27 septembre et les nouvelles élections générales auront lieu le 16 de ce mois. La nomination a eu lieu hier. Le premier ministre, M. Blair, et le chef de l'opposition, M. Stockton, ont été élus par acclamation.

.

* * Concile.—Le premier concile de la province ecclésiastique de Montréal s'est terminé hier. L'ouverture solennelle de ce concile avait eu lieu dimanche le 29 septembre. Il a donc duré onze jours. La journée du 28 septembre avait été employée à l'organisation du concile et à diverses procédures préliminaires.

Les pères du concile étaient monseigneur Edouard Charles Fabre, archevêque de Montréal; monseigneur Louis Zéphirin Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe; monseigneur Joseph Médard Emard, évêque de Valleyfield; monseigneur Paul Larocque, évêque de Sherbrooke; monseigneur Maxime Decelles, évêque de Druzipara et coadjuteur de Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe; le T. R. Père Antoine, abbé de la Trappe d'Oka.

Les décrets adoptés par le concile sont au nombre de cent douze. En voici la division.